

**Starten Sie bestens informiert in den Tag.  
Mit unserem neuen Newsletter. Jetzt gratis  
abonnieren.**



TagesAnzeiger

Ihre E-Mail Adresse

Senden

Mit dem Klick auf «Senden» akzeptieren Sie unsere AGB- und Datenschutzrichtlinien.

## Dampfzentrum gerettet - vorläufig

Der Verbleib der historischen Dampfmaschinen in der Winterthurer Halle 181 konnte kurzfristig gesichert werden.



Keuchende Dampfmaschinen in der Winterthurer Ausstellung. Video: PD.

15.08.2016

Facebook (0)

Twitter (2)

Senden (0)

Kommentar (1)

### Feedback

Tragen Sie mit

[Hinweisen](#) zu diesem

Artikel bei oder melden

Sie uns [Fehler](#).

Die provisorische Ausstellung des Vereins Dampfzentrum Winterthur ist fürs Erste gerettet. Das Dampfzentrum konnte mit dem Vermieter und mit Gönnern eine Lösung finden, damit die Ausstellung in der Halle 181 erhalten werden kann, wie die [NZZ](#) heute Montag berichtet.

Der Verbleib in der Halle 181 auf dem Sulzer-Areal ist bis ins Jahr 2018 gesichert, wie der Verein Dampfzentrum Winterthur in einer Mitteilung schreibt. «Die Veräusserung der Sammlung oder gar deren Verschrottung konnte kurzfristig verhindert werden.» Der Verein betreibt das Schaulager in Winterthur seit 2011.

Das Geld des Dampfzentrums ist knapp. Deshalb gelangte der Verein, der die Thuner Dampfmaschinen-Sammlung Vapora übernahm, Anfang 2016 an die Stadt Winterthur und ersuchte um einen Projektierungsbeitrag in Höhe von 250'000



### Quartierfest zu gewinnen

Chris Cheib oder Mülihalde? Wir suchen die beste Nachbarschaft. Mitmachen und gewinnen! [Mehr...](#)

Anzeige

### Artikel zum Thema

## Letzte Chance für das Dampfzentrum



Winterthur soll ein Zentrum für historische Dampfmaschinen werden. Dank einer privaten Finanzspritze können die Initianten des ambitionierten Projekts wieder hoffen. [Mehr...](#)

Von [Walter Jäggi](#) (Text) und [Giorgia Müller](#) (Fotos).  
12.01.2015

## 100'000 Franken für Dampfzentrum in Winterthur

Eine Stiftung unterstützt das Dampfzentrum Winterthur, so dass es die Mietzinsen auf dem Tagelagerareal für die nächsten Monate

Franken. Der Stadtrat lehnte das Gesuch im April jedoch ab.  
(sda/pu)

Erstellt: 15.08.2016, 12:01 Uhr

...bezahlen kann. Jetzt soll ein realistisches  
Betriebskonzept erarbeitet werden. [Mehr...](#)  
Von Werner Schüepf, 24.12.2014

## Öffentliche Gelder für «Dampfzentrum» möglich